



# Bhabinkamtibmas Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Pesan Kamtibmas"

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 13, 2023 - 10:58



*Bhabinkamtibmas Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Pesan Kamtibmas"*

Sukabumi, 13 Desember 2023 - Briptu Aldi Garda Pranata, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, memimpin kegiatan Sambang/DDS yang dilaksanakan pada

Selasa, 12 Desember 2023, pukul 13.00 WIB di Kp.Cijangkar Rt 003 Rw 006  
Desa Cijangkar Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Aldi menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*", yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas juga menerima curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar.

Pada kesempatan tersebut, Briptu Aldi turut menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas yang menjadi fokus perhatian, antara lain:

1. Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga kemandirian dan ketertiban masyarakat, melibatkan diri dalam ronda malam, serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah paham radikalisme dan anti Pancasila.
2. Apabila terdapat permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, warga dihimbau segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa untuk penanganan lebih lanjut.
3. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri, untuk mengantisipasi Terorisme, Pelanggaran Hak Asasi Manusia (HAM), Perdagangan Orang (TPPO), baik sebagai pelaku maupun korban.
4. Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, dengan ancaman hukuman bagi pelaku kegiatan tersebut.
5. Himbauan agar warga senantiasa menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor, dengan mengunci dan mengecek sebelum berpergian atau menjalankan aktivitas lainnya.
6. Memberikan informasi dan himbauan tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024 kepada masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan menjaga keamanan di lingkungan masyarakat. Demikianlah laporan kegiatan dari Desa Cijangkar, semoga dapat memberikan kontribusi positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama.